

Corps retrouvé dans la Dordogne à Castillon-la-Bataille : la piste du meurtre se dessine

Dimanche 17 septembre, le corps d'un homme a été repêché dans la Dordogne à Castillon-la-Bataille (Gironde). La thèse criminelle est envisagée par le parquet de Bordeaux.



Un corps a été repêché dans la Dordogne à Castillon-la-Bataille, le 17 septembre. (@Capture d'écran / Google Street View)

Par **Nicolas Gosselin**

Publié le 21 Sep 23 à 14:19

[Un cadavre a été découvert dans la Dordogne](#) à **Castillon-la-Bataille** (Gironde), ce dimanche 17 septembre 2023.

L'autopsie a permis d'identifier la victime : il s'agit d'un homme âgé de 37 ans et originaire du Maroc. Elle a aussi permis de mettre en évidence des **fractures de quatre côtes**, qui auraient entraîné une **hémorragie** et serait la cause du décès.

« Des plaies piquantes et perforantes »

Selon le parquet de Bordeaux, le médecin a relevé également la présence de « **plaies piquantes et perforantes** » au niveau de l'avant-bras gauche et les **deux talons étaient fracturés**. En revanche, aucun traumatisme crânien n'a été relevé, ni aucun hématome susceptible de révéler des coups.



Initialement ouverte par le parquet de Libourne, ce dernier s'est dessaisi le 20 septembre au profit du pôle criminel du parquet de Bordeaux au regard de l'évolution de l'enquête. Les investigations n'ont pour le moment débouché sur aucune garde à vue.

[#Assassinat](#)

[#Justice](#)

[#Meurtre](#)

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à [Mon Actu](#). ●